



本日をもちまして、1学期が終わりました。お陰様で、大きな事件や事故がなく、職員、子どもたち全員で終業式を迎えることができました。ありがとうございました。子どもたちの姿を紹介しながら、6月後半から7月を振り返りたいと思います。

26日には、戸倉図書館の移動図書館「さとちゃん号」が来校し、低学年の子どもたちに、読み聞かせなどを行っていただきました。楽しいお話に子どもたちは目を輝いていました。



さとちゃん号来校

27日には、プール開きと新体カテストを全校で行いました。生憎の天気のため、プール開きは体育館で行いました。代表のお友だちが今年の目標を発表してくれました。また、新体カテストでは、子どもたちは、自分の記録を塗り替えようと一生懸命取り組んでいました。



プール開き

29日には、吉川忠英さんのライブコンサートが行われました。今年は、保護者や地域の皆さんも参加してくださり、一流の忠英さんのギターや声に聴き入っていました。



吉川忠英さんコンサート

7月2日には、外国語活動の授業研究会が行われました。今年度は3年1組が授業を公開しました。子どもたちは、金沢先生とアイミー先生のモデルを参考に、自分の知りたいことについて、積極的に質問しており、参観された先生方からお褒めの言葉をたくさんいただきました。

4日には、高学年参観と学校保健委員会が行われました。学校保健委員会は、学校薬剤師の大井先生を講師にお迎えし、喫煙防止教育を行いました。授業を行ってくれた5年生は、大井先生の話をよく聞いて参考にし、自分の決意を書き込んでいました。また、同日、老人クラブの方3名が来校し、1年生とお掃除を行いました。1年生の子どもたちは、シニアクラブの方と一緒に黙々と掃除に取り組んでいました。継続していきたい活動だと思いました。



学校保健委員会

5日には、大雨が降り、保護者の皆様には、子どもへの指導でご協力いただきました。全国各地の様

子を見たり、ここ数年の異常気象を考えると、今後も十分注意をしていかななくてはならないと思いました。児童の安全のために今後ご協力をお願いいたします。

10日、11日は5年生のキャンプでした。子どもたちは登山や飯ごう炊さん、ダンスや花火を心の底から楽しんでいるようでした。シンギスカンでの子どもたちの大きな声が大池の森に響いていました。また、校長先生からのサプライズプレゼントもあり、大いに盛り上がりました。

10日は、低学年参観日と救急救命法講習会でした。お忙しい中、たくさんの保護者の方々に救急救命法講習会に参加していただき、ありがとうございました。

12日には、2年生の乗り物遠足がありました。駅の仕事、電車やバスの乗り方、交通の決まりを守ることを実際の場面で学んできました。また、小諸壊古園では、楽しい遊具で遊んできました。

13日には、支部子ども会がありました。支部長さんや校外指導部員さんに参加していただき、夏休み中の活動を決めました。また、帰りは集団下校を行い、付き添った学校職員は、地区の危険箇所をチェックし、写真撮影してきました。

18日には、児童会祭りが行われました。各委員会で考えたお店を仲良し学級のお友だちとグループになって回りながら、楽しみました。どのお店も工夫がされていて、訪れた子どもたちはみんな笑顔でした。

本日26日で、77日間の1学期が終わります。この間、大きな事件や事故がなく、子どもたちが安全・安心に、元気よく過ごすことができましたのも、保護者の皆さん、地域の皆さんのおかげであります。ありがとうございました。夏休み中、そして、2学期もよろしくお願いいたします。2学期は8月23日(木)からです。



お掃除ボランティア



キャンプファイヤー



児童会祭り

【ボランティアルーム開放】

学校では、毎週水曜日の10:00~12:00、低学年棟東端の部屋をボランティアルームとして地域の皆様開放しています。「ちょっと学校は行きにくいなあ」「もう子どもも孫もいないので」などという遠慮はせずにご来室いただき、子どもの姿をご覧いただいたり、地域の方同士でお話しいただいたりしながら過ごしていただきたいと思っております。上山田小学校ボランティアルームにぜひお越しください。上の写真は、初めて来室して下さったシニアクラブの方々と校長先生の様子です。

